



7月6日(木)・7日(金)

まちが花いっぱい！

約 23,000 ポットの愛知県産花苗をボランティア団体へ配布しました。配布された花苗は、市内各地の公共花壇へ植付され、まちが色とりどりの花で彩られました。

マリーゴールドや日日草など5種類の花たちが道行く人を楽しませていきますので、ぜひ、足をとめてごらんください♪

7月16日(日)

4年ぶり！セントレア盆踊り

中部国際空港スカイデッキで、第13回セントレア盆踊りが開催されました。

市文化協会邦楽部の皆さんによる生演奏もあり、家族連れなど多くの参加者が思い思いに踊りを楽しんでいました。

また、盆踊りとあわせて、イベントプラザで子ども向けの縁日イベントや物産展もあり、にぎわいをみせていました。



8月3日(木)

祝！磯部誠選手SG初優勝！

山口県徳山ボートで6月20日から25日で開催されたSG「第33回グランドチャンピオン」に市内在住の磯部誠選手が出場し、見事優勝。平成生まれ初のSGタイトルホルダーとなりました。

優勝報告および寄附の贈呈で市長を訪問しました。磯部選手は「優勝賞金の一部を子どもたちのために活用してほしい。」と語っていました。



7月25日(火)

干支内覧会

来年の干支「辰」の置物内覧会が陶磁器会館でありました。

常滑焼らしい朱泥の置物のほかに金や銀のもの、コンパクトなものや壁にも掛けられる瓦タイプなどさまざまな置物が並んでいました。

陶磁器会館では11月頃から干支の販売を予定しています。

